

► **Voile Saison 2012** ■ Le bilan de l'AS Areva La Hague

# Tous les voyants au vert

Les régatiers de l'entreprise haguaise ont réussi une saison 2012 presque parfaite avec notamment le succès dans la Coupe Neptunium. On fait le point.

## ■ Coupe Neptunium

La fin de saison se termine en beauté pour l'équipage d'Areva La Hague. Toujours sur la brèche, il vient, en effet, de remporter la 28<sup>e</sup> coupe Neptunium (Challenge intercentres Areva et CEA) pour la quatrième fois consécutive. L'édition 2012 se déroulait à La Ciotat, du 6 au 9 octobre, sur des Grand Surprise de location et était organisée conjointement par les Association Sportive du CEA Cadarache et d'Areva TA. Quatorze centres étaient représentés et sept manches de petit temps furent courues sous le soleil méditerranéen. L'équipage de la Hague s'est illustré une nouvelle fois en remportant trois manches et en étant régulier dans ses divers résultats. Petite anecdote, le bateau s'appelait « Phénomène ». Un présage... pour un équipage « phénoménal ». Notons enfin que la section nautisme envisage d'organiser une coupe Neptunium ainsi qu'un championnat de France Habitable Entreprise sur la région en 2014 ou 2015.

## ■ Championnat de France

Après son titre de champion de France acquis en 2011, l'équipage d'Areva La Hague s'est également illustré aux Sables d'Olonne lors du championnat de France Habitable Entreprise 2012 en terminant à la sixième place sur 26 engagés. Ce championnat rassemblait vingt-trois sélectionnés issus de challenge internes organisés tout au long de la saison précédente, soit la « crème du corpo ». On y trouvait notamment des équipages issus de grands groupes industriels français tels Orange, Thalès, CEA, PSA ou Total. Un plan d'eau assez imprévisible et un manque de réussite dans ses choix tactiques ont cependant écarté l'équipage de l'AS Areva La Hague de la victoire finale, et ce malgré de bons résultats lors de certaines manches.

## “ L'équipage

André Le Bivic (skipper), Thierry Lecuru, Gérard Hery, Olivier Morez, Sébastien Métivier, Thierry Samson, Patrick Gantois. ”



L'AS Areva remporte pour la quatrième fois consécutive la Coupe Neptunium.

## Le critérium départemental annulé

Décidément le mois d'octobre n'est pas le plus propice à la pratique de la voile cette année. Déjà reportée la semaine dernière, la manche tourlavivaise du critérium départemental a dû une fois de plus être annulée du fait de mauvaises conditions météorologiques. Seulement, avec des rafales à plus de 20 nœuds, une mer formée et une température à ne pas mettre un voileux dehors, le plan d'eau de Collignon n'était franchement pas gâté par les éléments.